

# Eine abenteuerliche Reise

Von ZeroLight18

## Kapitel 3: Gemini Storm greift an

Nachdem ich mit Hitomiko geredet hatte, rief sie das Team zum Training. Someoka wollte gerade den Anstoß machen, als ein Ball vom Himmel auf das Spielfeld fiel. Der Ball leuchtete und Gemini Storm erschien auf dem Spielfeld.

"Gebt uns das Mädchen, das alles über uns weiß", verlangte Reize, "wir können nicht zulassen, dass sie weiterhin unsere Pläne und Geheimnisse verrät."

"Redet ihr von mir?", fragte ich, "ich weiß nichts über euch. Wer seid ihr überhaupt?"

"Stell dich nicht dumm!", rief Reize, "ihr steht unter ständiger Beobachtung. Wir wissen genau, was du dem Raimon-Team über uns erzählt hast. Woher weißt du das alles?"

"Ich mache euch einen Vorschlag. Wenn ihr das Raimon-Team in einem Fußballspiel schlägt, werde ich euch alles sagen, was ihr wissen wollt", schlug ich Gemini Storm vor, "aber wenn ihr verliert, lasst ihr mich und das Raimon-Team in Ruhe."

"Einverstanden", stimmte Reize zu.

"Aber ich muss euch warnen. Ich bin eine sehr gute Fußballspielerin", meinte ich zu Reize.

"Das werden wir ja sehen", antwortete er.

Ich ging für die Teambesprechung zu den anderen.

"Willst du wirklich mitspielen?", fragte Endou, "du hast doch gar keine Ahnung von Fußball. Und wenn wir verlieren, musst du mit ihnen gehen."

"Wir werden nicht verlieren", sagte ich überzeugt.

Kurz darauf begann das Spiel. Hitomiko gab die Teamaufstellung bekannt. Ich stand mit Someoka und Gouenji im Sturm. Als der Anpfiff ertönte, passte Someoka zu Gouenji, der sofort nach vorne stürmte. Als er in der Nähe des Strafraumes war, stellten sich die Verteidiger in seinen Weg. Er passte den Ball zu mir. Ich nahm ihn an und lief an den Verteidigern vorbei. Dann passte ich den Ball zurück zu Gouenji, der ihn mit seinem Fire Tornado im Tor versenkte. Auf dem Spielfeld roch es nun nach verbranntem Leder.

Nun war Gemini Storm an der Reihe. Diam machte den Anstoß zu Reize. Dieser stürmte auf das Tor zu. Niemand konnte ihn aufhalten. Dazu war er einfach zu schnell. Ohne Probleme versenkte er den Ball im Tor. Das wiederholte er noch neunmal. Dann war das Spiel beendet. Wir hatten verloren, ohne überhaupt eine Chance zu haben. Ich wusste nicht, wie es nun weitergeht. Mein Vorschlag würde die gesamte Geschichte verändern. Sie würden mich mitnehmen und dadurch über alles Bescheid wissen. Aliea

würde Raimon besiegen und einen Krieg auslösen. Und alles war meine Schuld. Ich wartete darauf, dass Reize mich mitnahm, aber dazu kam es nicht. Als Reize auf mich zu kam, schoss jemand einen Ball zwischen uns, der daraufhin zu leuchten begann. Was dann passierte, weiß ich nicht mehr.

Als ich wieder zu mir kam, war ich mit den anderen in einer Höhle. Was war passiert?